



まもなく新米となります

いよいよ、皆様お待ちかねの新米の季節が迫ってまいりました。このまま順調に推移すると、今年の新米販売開始も九月末より皆さんにお届けできるものと思います。

去年は、冷夏の影響で全国的な不作となつてしまいました。一転今年は全国的に豊作と予想されております。

ただし、今年も台風が多い年なので収穫間際の台風直撃が無い事を祈るばかりです。

お米の方は順調なのですが、みなさんにプレゼントしようと思っ

ているミニかぼちゃに病気が発生して着果率が悪く、期待したほどの収穫量は見込めなくなりました。十月中には収穫できた物をプレゼントいたしますが、全員にプレゼントできるかは難しい状況ですのでどうかご容赦願



ます。本当にごめんなさい！

黒豆みそも間もなく販売開始となります。十月二十日頃を予定しておりますので、皆様のご注文を心よりお待ちしております。

話は

変わ

りまし

て…愛

犬ラン

の子供

たちも

順調に

育っております。八月二十日現在で生後三十

日となりますが、六匹が巣立っていきま

残るはオス二匹・メス一匹。近くのスーパ

の掲示板に張り紙をして新しい飼い主を探

しておりますが、なかなか飼手が見つからず四

苦八苦しているところです。

ランには、申し訳ないのですがランの体調

が落着き次第、避妊手術をしようかと検討し

ております。仔犬は大変かわいいのですが、一

年で十九匹も出産されては、飼い主を探すの

に大変！ランもう勘弁して！



今月のゆ&は

横浜に行ってきました。暑いのと人波にまいりました。ゆうだい（長男）は、前の週にスポーツ少年団の行事で広島に行ってきたばかり、広島の疲れもなんのその、元気いっぱい旅行を楽しんだようです。

はづきは、八景島のレジヤールランドでなぜか犬猫のふれあいコーナーがお気に入り！

家には、猫も犬もいるのに???まあ、屋内施設でクーラーが効いて快適だったので助かりました。中華街のヨシモト水族館も見えてきましたが、あまりの人の多さに入場料だけ払ってさっさと出てきてしまいました。

さすがに、都会は人が多いですね。普段人込みになれていないので、もう帰りの移動中はぐったり、次回こそはもうちょっとのんびりとした旅行を楽しみたいと思う父親なのでした。忙しくしているのは実は、私かも???

田中ファーム 代表 田中 雅人
秋田県南秋田郡大潟村西 3-2-11
tel0185-45-2086 fax45-2476
masa@tanakafarm.com
http://www.tanakafarm.com